

AUSZUG AUS DEM BUCH «AMBASSADOR – EIN HOTEL UND SEINE GESCHICHTE»
EXCERPT FROM THE BOOK «AMBASSADOR – A HOTEL AND ITS HISTORY»

DAS UTOSCHLOSS – EIN STADTPALAIS AUS DER BELLE ÉPOQUE

THE UTOSCHLOSS – CITY PALACE FROM THE BELLE ÉPOQUE

Das Utoschloss gehört zu den schönsten Gebäuden der Belle Époque in Zürich. Es wurde zwischen 1898 und 1909 in zwei Etappen errichtet. Der Immobilienunternehmer Jakob Lassmann legte den Grundstein für dieses Stadtpalais im neobarocken Stil. Er konzipierte das Utoschloss als vornehmes Wohn- und Geschäftshaus. In den 1920er Jahren eröffnete hier eine gehobene Familienpension, sie wurde 1963 zum Ambassador Hotel ausgebaut. Das Utoschloss mit dem Ambassador Hotel ist auf Wasser gebaut: Es steht auf 1000 Eichenpfähle in feuchtem Grund. Damit zeugt es vom Willen, dem Wasser ein Stück Land abzutrotzen. Das markante Utoschloss mit Elementen des Jugendstils prägt die Zürcher Stadtsilhouette und ist eine Perle am Zürcher Seebecken. Hier finden Gäste aus aller Welt eine Heimat auf Zeit.

The Utoschloss is one of the most beautiful Belle Époque buildings in Zurich. It was erected in two stages between 1898 and 1909. Real estate developer Jakob Lassmann laid the foundations for this city palace in the neo-baroque style, designing the Utoschloss as a noble residential and business property. A sophisticated family guest house was established here in the 1920s; it was refurbished and reopened as Ambassador Hotel in 1963. The Utoschloss and Ambassador Hotel are built on water. The building stands on 1,000 pillars of oak in moist ground. In an act of sheer determination, it thus steals a small piece of land back from the water. The distinctive Utoschloss with its 'Jugendstil' elements is a local landmark, idyllically situated on the shores of Lake Zurich. It acts as a temporary residence for guests from all over the world.



Es gibt noch mehr Spannendes zu lesen in unserem Buch von Autor und Historiker Dr. Bernhard Ruetz. Ansichtsexemplare liegen im Ambassador Hotel auf.

Spricht Sie das Buch an und Sie möchten es kaufen, dann kontaktieren Sie bitte unserer Rezeption. Buch in Deutscher Fassung erhältlich.

The book, by author and historian Dr Bernhard Ruetz, contains a wealth of fascinating stories about the hotel and its history. Sample copies can be perused in the Ambassador Hotel.

If you like the book and wish to buy it, please contact Reception. The book is available in German only.